

“A ver si me colocan un marcapasos”, comentó él

Ritmo cardíaco bajo mandó a la clínica a Emeterio Ureta

MAURICIO NEIRA

Emeterio Ureta se encuentra internado en una clínica capitalina tras detectarse que tiene el ritmo cardíaco más bajo de lo normal, situación que fue descubierta durante un chequeo médico previo a una cirugía menor. “Me fui a tomar unos exámenes, porque me iba a hacer una operación a la ingle y me salieron malos, que estaba con el ritmo cardíaco muy bajo”, explicó él, quien fue derivado de inmediato a la clínica luego de recibir los resultados.

Por ahora, los médicos le realizarán un holter (un dispositivo que monitorea de forma continua la actividad eléctrica del corazón por un período de entre 24 a 48 horas). La idea es evaluar si necesita o no la instalación de un marcapasos.

“Tengo que estar bajo observación, porque me van a ver si me colocan un marcapasos o no. Una cosa muy sencilla, prácticamente ambulatorio”, aseguró Ureta, quien en todo momento ha transmitido tranquilidad frente al diagnóstico. “Nada, ni un desmayo, nada. Son cosas que pasan con la presión”, agregó.

“Tengo que estar relajado, no tomar trago, no comer cosas pesadas”, detalla el padre de Tita.

Aunque deberá quedarse un par de días internado, se siente en buen estado general. “Perfecto, impecable, como nunca. No me sentí mal ni nada. Tengo que estar relajado, no tomar trago, no comer cosas pesadas, en fin”, comentó, esperando que todo se resuelva pronto. “Yo creo que me van a dar de alta el viernes, a mediodía”, afirmó.

Consultado sobre este tipo de



MARICLA GUERRENO

Emeterio cree que lo darán de alta este viernes.

cuadros, Alejandro Martínez, cardiólogo UC CHRISTUS, explicó que “el ritmo cardíaco normal fluctúa entre 60 a 100 latidos por minuto. Cuando baja de 60 se habla de bradicardia. Este caso puede ser normal en personas vagotónicas o atletas, pero también puede ocurrir por hipertensión endocraneana, hipotiroidismo, medicamentos o ser parte de una cardiopatía”.

El especialista agregó que “entre las cardiopatías las más frecuentes son el infarto del miocardio y un trastorno específico del sistema eléctrico del corazón. Cuando la bradicardia es muy severa produce síntomas, como disminución de la resistencia para la actividad o síncope cuando ocurre en forma brusca. Las lesiones del sistema eléctrico muchas veces requieren marcapasos, pero si su mecanismo es transitorio puede no requerirlo”.